

飛 翔



かほく市立外日角小学校

令和7年7月7日

6年学年だより

1学期も残り僅かとなりました。6月も集団下校訓練やなかよし遊び、委員会活動などで、最上級生として一生懸命考え、行動する姿が見られました。最上級生としての自覚や責任をもって活動する姿に、4月からの成長を感じています。

さて、夏休みを迎える前に1学期の総まとめをしっかり行いたいと思います。子供達とともに頑張っていきたいと思いますので、引き続きご家庭でのご協力や励ましを、どうぞよろしくお願ひします。

○熱中症対策について

気温の高い日が多くなってきています。熱中症対策として、水筒を持たせていただきますよう、お願ひいたします。また、今後は、登下校中の時間帯であっても気温が高く、水分補給が必要な日もあると考えられます。学校では、登下校中の水分補給について、必ず「安全な場所で」「立ち止まって」水分補給するよう指導しております。ご家庭でも、こまめに水分補給するよう、声かけをよろしくお願ひいたします。



プール掃除・集団下校でさすがの活躍！

6月2、6日の2日間でプール掃除、25日には集団下校訓練がありました。プール掃除では、みんなで協力し、楽しみながら掃除ができました。途中、水が抜けないトラブルもありましたが、それでも一生懸命に取り組む姿がありました。

集団下校訓練では、計画の段階から、進んで話し合ったりリーダーを決めたりする姿が見られ、最上級生として頼もしく感じました。実際の訓練では、下級生のことを考えて声掛けする姿が見られました。安全安心を意識して、集団下校することができました。



学納金のお知らせ

学級集金	3,000円
手数料	60円
合計	3,060円